



## Comisión de Asuntos Frontera Norte inaugura exposición “Chihuahua te quiero grande”



### Hay cosas que nos hermanan, independientemente de las diferencias políticas: diputado Mier Velazco

Boletín No.3094

#### Comisión de Asuntos Frontera Norte inaugura exposición “Chihuahua te quiero grande”

- Hay cosas que nos hermanan, independientemente de las diferencias políticas: diputado Mier Velazco
- A Chihuahua lo hace grande su gente noble y honesta: diputada Vargas Meraz

La Comisión de Asuntos Frontera Norte, que preside la diputada Teresita de Jesús Vargas Meraz (Morena), inauguró la exposición gastronómica, cultural y artesanal “Chihuahua te quiero grande”, a la que asistieron diputados federales, artesanos e invitados especiales, de esa entidad.

La diputada Vargas Meraz afirmó que a Chihuahua no lo hace grande solo su territorio, sino sus tradiciones, pero sobre todo la gente noble y honesta que lo habita.

Al dar la bienvenida a las y los asistentes y participantes a esta exposición, agradeció la presencia del diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política.



El diputado Mier Velazco afirmó que en esta representación popular se encuentran presentes la diversidad que tiene nuestro país, su cultura, las diferentes lenguas y tradiciones.

“Por eso me da mucho gusto, porque hay cosas que nos hermanan, independientemente de las diferencias políticas y partidistas, por ejemplo, de la Reforma Electoral, del Presupuesto. Con todo lo que ven aquí, quién se puede negar a hermanarse para echarse un sotol, una carne asada y un queso menonita”, señaló el legislador.

En su oportunidad, el diputado Daniel Murguía Lardizábal (Morena) reconoció a la diputada Vargas Meraz su labor y esfuerzo por haber hecho posible la exposición, porque Chihuahua no únicamente es su belleza, sino su gastronomía y artesanía de nivel internacional, y a pesar de ser una tierra árida y con muchos climas diferentes, no se doblega.

Por su parte, Justina Dyck Janzen, cocinera tradicional de la comunidad menonita, agradeció la oportunidad de participar en este evento, y exhortó a visitar y degustar los productos de varios municipios del estado que se ofrecen en la exposición.

A la ceremonia inaugural también asistieron la diputada Irma Andazola Gómez, y los diputados Jesús Roberto Briano Borunda, Raymundo Atanacio Luna y Esteban del Razo Montiel, de Morena.